

JUAN II VUELVE A CABALGAR POR LA CIUDAD

La noble figura de Juan II de Castilla, 1405-1454, monarca que otorgó el título de «Muy Noble y Leal Ciudad» en 1420 a la entonces Villa, cuenta ya con una nueva estatua ecuestre que se alza sobre los jardines del Torreón. El monumento es obra del escultor Sergio Blanco.



La revista de Ciudad Real
abril 2007 - n.º 10

Ciudad Real

Emusvi · pág04
227 sueños hechos realidad



Gil-Ortega · pág16
La satisfacción del deber cumplido



Quijote[®] información



TELEVISIÓN



RADIO



CABLE



INTERNET

Somos tu voz



Excmo.
Ayuntamiento de Ciudad Real

CIUDAD REAL MUNICIPAL

n10 / Abril 2007

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Ciudad Real

·Directora

Jefa de Prensa del Ayuntamiento de Ciudad Real
Paz Fernández

·Redacción, Diseño, Maquetación e Impresión

Beta Comunicación y Diseño S.L

C/ General Aguilera nº 3, 2º B

13001 Ciudad Real

Telf: 926221100 / Fax: 926274888

E-mail: redaccion@beta.es

·Fotografía

Gabinete de Prensa del Ayuntamiento de Ciudad Real, Beta Comunicación

·Publicación gratuita

23.000 ejemplares

·Depósito Legal: M-12201-2005



Sumario

08 JARDÍN TARGOVISTE Un jardín para dos ciudades

09 UN NUEVO CRONISTA PARA CIUDAD REAL Manuel López Camarena

10 FORMEMPLEO Una oportunidad de empleo

12 LEER, CONTAR, VIVIR... Biblioteca en primavera

14 LA BICICLETA El transporte alternativo toma las calles de Ciudad Real

20 OCIO ALTERNATIVO Otra forma de divertirse

22 PRIMAVERA DEPORTIVA una iniciativa municipal para nuestros jóvenes

24 LA SEMANA DE LA INFANCIA Siete días de diversión

25 CULTURA Los niños descubren el Teatro

26 DÍA DEL ÁRBOL Y DEL AGUA Los niños con naturaleza

28 SERVICIOS SOCIALES Punto de encuentro de los discapacitados

30 RECONOCIMIENTO A LA SEMANA SANTA Acto de entrega

31 LA BELLEZA DE LA SEMANA SANTA La pasión en imágenes

32 PROGRAMACIÓN CULTURAL Mayo '07

Queridos vecinos:

La Revista de Ciudad Real sale un mes más, para que conozcáis todo lo que ha ocurrido en nuestra ciudad en continuo crecimiento. Este número tiene una connotación especial, ya que en una entrevista me despido como primer edil, hago balance de los que han sido estos doce años al servicio de todos vosotros y explico mis proyectos futuros.

Pero no sólo hay despedidas entre las páginas que ahora tenéis entre vuestras manos. También hay mucha alegría y lágrimas de felicidad de los agraciados en el sorteo de 227 viviendas realizado por EMUSVI. Una iniciativa municipal que pretende que ningún ciudadrealense tenga que marcharse de nuestra ciudad por no poder acceder a una vivienda a un precio asequible.

La vida cultural de Ciudad Real ha estado marcada estas últimas semanas por la celebración de la Semana Santa. Una época de recogimiento y devoción, que se sienten con gran intensidad en nuestra ciudad, aunque este año las procesiones han compartido protagonismo con la lluvia. El buen trabajo realizado por las hermandades para conservar esta tradición y hacer que cada año se supere, ha sido reconocido desde el Ayuntamiento concediéndole la distinción honorífica al mérito cultural.

Pero además de este reconocimiento municipal a todos aquellos que trabajan por nuestra Semana de Pasión, la cultura de esta ciudad ha vivido otro momento muy importante: el nombramiento de Manuel López Camarena como Cronista Oficial de la Villa. Este conocido periodista sucede en el cargo a su padre, fallecido hace pocos meses.

Los jóvenes y los niños también han tomado protagonismo en este mes de abril, y es que con la llegada del buen tiempo y con la mirada puesta en el fin del curso escolar, desde el Ayuntamiento se han organizado varios programas de actividades destinados a proporcionarles opciones de ocio alternativas a las tradicionales. Éste es el caso de la Semana de Infancia y del Programa Municipal de Ocio Alternativo.

La integración es una asignatura muy importante para esta ciudad, por lo que los discapacitados disponen del Patronato Municipal del Discapacitado. Un lugar donde este colectivo pueda tener un punto de encuentro en el que recibir información.

Además de la integración, la conservación del medio ambiente también es fundamental para el desarrollo y el avance de esta capital. Y como la concienciación viene desde pequeños, los niños fueron los protagonistas de la celebración del Día Mundial del Árbol y del Día Mundial del Agua.

FRANCISCO GIL-ORTEGA RINCÓN
Alcalde de Ciudad Real



Afortunados por acceder a una hipoteca



Casi 2.000 personas de Ciudad Real vivieron, el pasado 25 de marzo, un segundo sorteo de lotería de Navidad, con la diferencia que en vez de ponerse en juego miles de millones de euros eran pisos. Y es que la Empresa Municipal de la Vivienda (Emusvi) realizó la adjudicación de la primera promoción de 227 viviendas en el pabellón Puerta de Santa María.

La instalación deportiva estuvo llena no sólo de personas que abarrotaban sus gradas, sino de mucha alegría y lágrimas de emoción, porque no todos los días se tiene la posibilidad de acceder a una vivienda con unos precios que oscilan entre los 55.000 y los 120.000 euros. Unas cantidades muy asequibles, tal y cómo está el mercado inmobiliario en la actualidad.

El objetivo de la Empresa Municipal de la Vivienda es, precisamente, que los “ciudadrealeños no tengan que abandonar la ciudad por no poder encontrar una vivienda que respondan a sus niveles de renta”, según manifestó el alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, durante el acto.

El sorteo se realizó mediante el sistema de bombos, ante notario, y con la ayuda de dos manos inocentes de entre los solicitantes

El primer edil también recordó a los participantes por qué no debían desanimarse, ya que en las próximas semanas se realizará el segundo sorteo y dentro de unos meses será el tercero, hasta completar las 1.000 viviendas a las que se comprometió el Gobierno municipal para esta legislatura.

Un sorteo que se realizó mediante el sistema de bombos, ante notario, y con la ayuda de dos manos inocentes de entre los solicitantes. Antes, los participantes pudieron comprobar que su número se encontraba entre las bolas que decidirían la suerte.



Pero el acto comenzó con un video promocional de Emusvi y unas palabras del alcalde de la ciudad, que dieron paso al momento cumbre de la mañana: saber la distribución definitiva de las viviendas que el Ayuntamiento ya ha empezado a construir en diversas zonas de la ciudad.

En concreto, 118 estarán junto al Hospital General, en el sector Herrerías; 66 en la calle Vereda del Vicario, en la zona de la carretera de Toledo, y 43 en la carretera de Fuensanta.

El reparto de la suerte y de la ilusión se realizó en cuatro categorías: discapacitados, familias numerosas, jóvenes menores de 36 años y el cupo general.

Sin duda, los protagonistas de este sorteo fueron los jóvenes, ya que era el grupo más numeroso de aspirantes, en concreto, unos 1.000 que aspiraban a conseguir una de las 169 viviendas de dos, tres o cuatro dormitorios que entraban dentro de su categoría. Una concesión que podría suponer la independencia, en la mayoría de los casos, de los padres.

«Estamos muy contentos. He escuchado el número ochenta y me he puesto muy nerviosa»

María del Mar, tras escuchar su número, llamó a su madre para decirle que, por fin, se iba de casa

Los agradecidos

Las primeras lágrimas de alegría de la mañana se vieron en el rostro de la cuñada de Ángel Fernández y Rocio Ruíz, una pareja que optaba a una de las viviendas para familias numerosas. Esta familia, de cinco miembros, ve en la concesión de este piso una oportunidad para tener algo propio, ya que hasta la fecha vivían de alquiler. “Estamos muy contentos, he escuchado el número ochenta y me he puesto muy nerviosa”, declaró Rocio Ruíz. Ángel Fernández se mostró muy nervioso y manifestó que llevaban tres o cuatro años solicitando este tipo de viviendas a otros organismos. Erica y Alberto fueron otros de los agradecidos. Ambos comentaban cómo llevaban sólo unos meses independizados y cómo la suerte ha permitido que puedan estar pagando algo que va a ser para ellos.

“Hemos dormido muy mal esta noche por los nervios”, comentó Alberto. El número cuarenta fue el causante de que



El reparto de la suerte y de la ilusión se realizó en cuatro categorías: discapacitados, familias numerosas, jóvenes menores de 36 años y el cupo general

«¡Dios existe!»
gritó uno de los
afortunados tras
escuchar su nombre
y su número

«La ocasión lo merece
y vamos a celebrarlo
por todo lo alto. Estoy
muy contenta de tener
una hipoteca»



esta pareja pueda tener una vivienda de las del cupo de solicitantes con algún tipo de discapacidad. La suerte se quedó en la familia Carretero y, en concreto, en las hermanas Carmen y María del Mar. La primera fue María del Mar, que nada más escuchar su número y su nombre dio un salto de alegría y llamó a su madre por el móvil para decirle que por fin se iba de casa. “Estoy muy ilusionada, porque al fin podré ser independiente”, manifestó la agraciada mientras no podía parar de reír. Su hermana la siguió en la suerte, ya que le fue concedida una de las viviendas destinadas a menores de 36 años. “Lo celebraremos por todo lo alto. Estoy muy contenta de tener una hipoteca”.

Pero el momento más emotivo de este primer sorteo de Emusvi fue el protagonizado por Cristina Calero, su marido, el pequeño Javier de dos meses y sus familiares. Esta joven ciudadrealeña, al escuchar su número, despertó al pequeño Javier, que dormitaba en sus brazos, de la alegría. En seguida, las lágrimas empezaron a brotar en los ojos de todos los que la acompañaban. “Muchas gracias, nos

hacia mucha falta” era lo único que acertaba a decir Cristina Calero. “Nos iremos a comer fuera”, añadió su madre mientras no podía parar de llorar.

También estuvieron todos aquellos que no tuvieron suerte en esta ocasión. Éste es el caso de Rafael Herrera, un joven que optaba a una de las 93 viviendas de dos habitaciones para menores de 36 años, y que afirmó sentirse esperanzado para la próxima ocasión, pues le parecían muchas las posibilidades tras conocer el sistema y el alto número de agraciados en este primer sorteo.

Las anécdotas

La mañana del sorteo también dio lugar a varias anécdotas, como la del agraciado que, al escuchar su número y su nombre, se puso a dar saltos y a gritar: “¡Dios existe!”.

También se dio el caso de uno de los afortunados, que se fue a tomar un café en medio del sorteo y se enteró que le había tocado una de las viviendas por la llamada de un conocido. •

Se izaron las
banderas de
España y
Rumania al
compás de
sus himnos



Un jardín para dos ciudades

Cuando nace un jardín se ilumina una estrella. Por ello, desde el pasado 19 de marzo, la capital luce con intensidad cuando el ocaso saluda a la noche. El motivo se traduce en un nuevo parque ubicado en las inmediaciones del Hospital General. Este nuevo jardín es el fruto de un proyecto que comenzó el pasado 8 de junio de 2006 en Targoviste, ciudad rumana. Por ello, el alcalde de ésta, Iurian Furoiu, visitó la capital ciudadrealeña para llevar a cabo la ratificación de hermanamiento con Ciudad Real. Una relación fraternal que pretende impulsar las relaciones económicas, sociales y culturales entre ambas ciudades. Así, Miguel Ángel Rodríguez, alcalde en funciones, acudió a los actos institucionales, en representación del primer edil, Francisco Gil Ortega. Los actos comenzaron a primera hora de la mañana con el juramento y la firma de rati-

Este nuevo jardín es el fruto de un proyecto que comenzó el pasado 8 de junio de 2006 en Targoviste, ciudad rumana

ficación del hermanamiento por parte de ambos alcaldes. Tras los discursos, los representantes de ambas ciudades se dirigieron al jardín de Targoviste para llevar a cabo su inauguración. Así, nada más llegar a esta zona verde, izaron las banderas de sus correspondientes países al compás de sus himnos nacionales. Cuando las dos banderas se encontraban en lo más alto, todos los asistentes allí reunidos, concejales de Rumania y Ciudad Real, pudieron deleitarse con el himno Europeo.

Un gran detalle por parte del Ayuntamiento si se tiene en cuenta el escaso año que lleva Rumania en esta asociación. La jornada concluyó con el descubri-

miento de la placa conmemorativa del parque en recuerdo de este día y de las buenas relaciones que a partir de ahora tendrá Ciudad Real con este pueblo rumano. •

Un nuevo Cronista para Ciudad Real



«Es un honor recibir tal distinción y un inmenso compromiso. El hecho de suceder a mi padre no puede ser enfocado, por mí, de otra manera»

El conocido y veterano periodista Manuel López Camarena sucede en la distinción de Cronista Oficial de la Villa a su padre, Don Cecilio López, fallecido hace unos meses.

Los miembros del Ayuntamiento de Ciudad Real se vistieron de gala, el pasado 10 de abril, para el nombramiento del Nuevo Cronista Oficial de la Villa, el periodista Manuel López Camarena. Un puesto que había quedado vacío desde que muriera, hace unos meses, Don Cecilio López, también periodista y padre del actual cronista, y para el que hubo un especial recuerdo por parte de todos los asistentes al acto.

El nuevo nombramiento fue aprobado por unanimidad en sesión plenaria el pasado cinco de marzo. Una designación que se ha hecho a propuesta del alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, que declaró durante el acto que “la labor de Manuel será dejar constancia del Ciudad Real de nuestro tiempo”. Por otro lado, Gil-Ortega destacó que esta

sucesión padre-hijo no es fruto del azar, sino del «amor a Ciudad Real que Don Cecilio supo infundir en sus descendientes», alabó la gran profesionalidad del nuevo Cronista de Ciudad Real y la disposición a defender lo que juzga beneficioso para la ciudad.

Por su parte, el veterano periodista, Manuel López Camarena, manifestó que para él “es un honor recibir tal distinción y un inmenso compromiso. El hecho de suceder a mi padre no puede ser enfocado, por mí, de otra manera”.

López Camarena, director-fundador de uno de los periódicos provinciales, realizó un relato de sus luchas particulares para defender el patrimonio de esta ciudad, y manifestó el gran cariño que siente por su lugar de nacimiento.

El acto comenzó con la entrega por parte del primer edil, al nuevo Cronista Oficial una medalla, un diploma acreditativo y una réplica de la Carta Puebla, documento fundacional de la ciudad. *



FORMEMPLEO

una oportunidad de empleo

Cada día son mayores las posibilidades que se les ofrece a los ciudadrealeños a la hora de buscar un empleo. Por este motivo nace el Programa FORMEMPLEO, un plan que beneficia tanto a los demandantes de empleo como a los empresarios. Para su desarrollo, se les proporciona a los desempleados los conocimientos teóricos, además de formación práctica en empresas. Esta iniciativa también beneficia al sector empresarial de Ciudad Real, ya que reciben ayudas económicas y solucionan sus necesidades de personal.

El Programa Experimental FORMEMPLEO es una iniciativa para generar empleo y que supone un beneficio para el sector empresarial. Un proyecto que cuenta con las ayudas del IMPEFE y SEPECAM, en el cual se han establecido itinerarios personalizados de empleo que combinan acciones tanto de formación como de asesoramiento, ofreciendo ofertas de empleo adecuadas al perfil de cada uno de los participantes. Además, actúa como mediador con el sector empresarial, haciendo posible la inserción laboral a aquellas personas

que quieren incorporarse al mercado de trabajo. La iniciativa hace posible que los demandantes de empleo de Ciudad Real tengan más posibilidades de acceso al mercado laboral y cuentan con la experiencia del IMPEFE para mejorar su empleabilidad. La única condición para beneficiarte de este programa es ser desempleado y estar inscrito en las Oficinas de empleo del SEPECAM.

Con el proyecto se pretende mejorar las capacidades formativo-laborales de los participantes. Para su realización, las

ayudas que se les concede a las empresas y a la labor del IMPEFE, el cual proporciona a los demandantes itinerarios de inserción laboral.

En el desarrollo de este programa, se están firmando acuerdos con todas las entidades formativas y laborales que tienen contacto con el sector empresarial de Ciudad Real. Las empresas, para recibir las ayudas económicas, tienen que cumplir con la condición de "inserción", ya que sólo se considera como tal a aquellos contratos que tienen una duración igual o superior a 180 días y con una jornada laboral del 50%, como mínimo. Quedan fuera los contratos de carácter formativo y de formación, tampoco se incluyen aquellos que son subvencionados por políticas activas de empleo, exceptuando el de fomento de la estabilidad en el empleo y Cheque Empleo Mujer.

Los beneficiarios del programa pueden disfrutar de tutorías personalizadas de orientación sobre técnicas de búsqueda de empleo. De esta manera, aprenden a realizar cuestiones pre-

vias a la búsqueda de un trabajo como el currículum, la carta de presentación y la entrevista de trabajo.

En este momento, FORMEMPLO se encuentra en fase de contacto con distintas empresas para dar a conocer el contenido del proyecto, y se anima a todo el sector empresarial a que se pongan en contacto con el IMPEFE para solicitar cualquier tipo de información.

La iniciativa hace posible que los demandantes de empleo de Ciudad Real tengan más posibilidades de acceso al mercado laboral y cuentan con la experiencia del IMPEFE para mejorar su empleabilidad

empresas reciben una serie de ayudas económicas por contratar a algunos de los beneficiarios inscritos en el programa. Además, los emprendedores que realicen una contratación de forma indefinida, podrán recibir el Título Aval Empleo, lo que supondría una ayuda de hasta 3.600 euros en hombres y 4.800 euros en mujeres. Así, se consigue que los desempleados cuenten con más posibilidades de encontrar trabajo, debido a



Al sol que más calienta

Tardes de lectura

La princesa Luna y el príncipe Sol

En primavera,

De luz, de sol

Autobiografía del hijo

Destellos, pétalos y alas para leer, contar y vivir...

La concejalía de Cultura de Ciudad Real presenta un programa de primavera repleto de actividades destelleantes. El sol, astro más grande del universo hasta ahora conocido, se presenta como uno de los símbolos que se veneran en marzo

“Al sol que más calienta” da título a la guía de lectura de este mes. Libros como “La princesa Luna y el príncipe Sol”, “Más poderoso que el Sol” o “El templo del Sol” son, entre otras, las obras a las que se puede acceder en cualquiera de las diez bibliotecas municipales de Ciudad Real de 11:00 a 13:00 horas o de 16:00 a 20:00 horas. También, «Tito Piruleta Cuentacuentos e Historietas» narra relatos sobre la naturaleza e incide en la imaginación de los niños para hacerles volar hasta mundos inimaginables.

Y del Año Internacional del Sol pasamos a La Fiesta de los Libros y las Flores que tiene lugar en abril. “En primavera lecturas de primavera” cuenta con obras dedicadas a las flores, fruto principal de esta estación.

Además, “Yo es que me troncho”, obra del autor Francisco Santos Rico, ofrecerá durante los días 19 y 20 las tardes más divertidas gracias a las variadas historias de humor con las que cuenta su libro.

El día 21, en el Teatro Municipal Quijano, tendrá lugar la representación del clásico infantil “Ferdinando el toro” a cargo de la compañía de teatro infantil “Teatro de la Luna”. El eje central de esta historia se centra en la dehesa, la prima-

vera y en un toro que se resiste a ser lidiado. Y pasamos al día 23, donde se realizará la entrega de premios del XVIII Concurso de Creación Literaria y el XVI de Marcapáginas en el Salón de Actos del Museo Municipal “Manuel López Villaseñor”. Estos concursos están organizados por el Servicio Municipal de Bibliotecas, en colaboración con la concejalía de Educación, la concejalía de Juventud e infancia y el Patronato Municipal. También, durante esta misma semana, las Bibliotecas Municipales rendirán un pequeño homenaje a Cervantes y a su inmortal obra, realizando un breve recorrido por la vida y obra del escritor.

Y siguiendo con el aluvión de lectura, el día 24 tiene lugar el IV Maratón Municipal de Cuentos, plagado de historias sobre la primavera. Cada 5 o 10 minutos se contará un cuento diferente para que los niños puedan aprender a contar historias de todo tipo. Esta actividad comenzará a las 10 de la mañana y finalizará a las 8 de la tarde.

Finalmente, el mes de abril se despide de todos los ciudadrealeños con el encuentro que el escritor y periodista, Fernando García Delgado, ofrece a los participantes de la actividad “Tardes de lectura”. Este autor cuenta con una obra repleta de libros como “La mirada del

El templo del Sol

Yo es que me troncho

Más poderoso que el Sol

a, lecturas de primavera

Ferdinando el toro

...bichitos a pares

mirada del otro

Parece mentira



otro”, que obtuvo el Premio Planeta, ensayos sobre la actualidad “Parece mentira” o en poesía “Autobiografía del hijo”.

El mes de mayo, dedicado a los museos y titulado el mes de los bichitos, presenta la tercera guía de lectura “...De luz, de seda, de jardín o de lunares...bichitos a pares”. Estas lecturas irán dedicadas a todo lo relacionado con el mundo animal. Por otro lado, el 18 de mayo se celebra el Día Internacional de los Museos y, para llevar a cabo esto, se visitará la colección del entomólogo Jose María de la Fuente, conocido como el cura de los bichos. Todo aquel que quiera visitar esta exposición podrá acercarse a los Fondos del Museo Provincial de Ciudad Real. Así, todos los vecinos de Ciudad Real disfrutará de literatura primaveral y de actos acorde con esta estación. •



Utilizar la bicicleta como medio de transporte alternativo al automóvil es lo que busca una iniciativa que se pondrá en marcha dentro de unos meses en la capital

La bicicleta toma las calles de Ciudad Real

Utilizar la bicicleta como medio de transporte alternativo al automóvil es lo que busca una iniciativa que se pondrá en marcha dentro de unos meses en la capital. La Concejalía de Medio Ambiente y la Agencia de Gestión de Energía de Castilla-La Mancha (AGECAM) colaboran en un proyecto que pretende fomentar el uso de este vehículo y dar fluidez al tráfico en Ciudad Real.

El concejal de Medio Ambiente, Javier Morales, calificó esta idea como “pionera” en nuestra región y afirmó que Ciudad Real cumple “a la perfección” las características para que este proyecto tenga un buen fin, porque se trata de una ciudad en la que las distancias no son muy largas y en las que el transporte en bicicleta es ideal, sobretodo, para transitar por el centro, ya que dispone de muchas zonas peatonales y verdes. Un proyecto en el que se quiere, desde la Concejalía de Medio Ambiente, que se impliquen todos los ciudadanos, pero especialmente los jóvenes, que son los que más podrían utilizar este tipo de vehículo.

EL PROYECTO

AGECAM proporcionará al Ayuntamiento de Ciudad Real un centenar de bicicletas con sus correspondientes aparcamientos para que sea el Consistorio el que reparta su ubicación y el que gestione el servicio. En un principio, y según comentó el responsable de Medio Ambiente, no se pondrán en uso todas las bicicletas hasta probar cómo funciona el servicio y así ir aumentando según la demanda de los ciudadanos.

Los aparcamientos de estos vehículos se repartirán por lugares estratégicos de Ciudad Real. En un principio, la Concejalía de Medio Ambiente ha pensado en dos lugares céntricos que pueden ser ideales para la comodidad de todos los que utilicen este servicio. Entre ellos se baraja la Plaza del Pilar y la Plaza Mayor. Además, cuentan también con la posibilidad de montar estos aparcamientos en zonas más retiradas, como puede ser la estación del AVE o el Hospital General. Todas estas ubicaciones aún no son definitivas.

El sistema de utilización será muy sencillo y de coste mínimo: dos SMS de móvil para desbloquear y volver a bloquear el sistema que tienen los aparcamientos.

“Éstas no hará falta que sean devueltas en el mismo punto donde se cogieron, sino que se podrán dejar en cualquiera de los apeaderos que el Ayuntamiento repartirá por diversos puntos de la ciudad”. Lo que aún no se ha determinado es el tiempo máximo de utilización del vehículo.

¿Sabías que...

La bicicleta es un medio de transporte sano, ecológico, sostenible y muy económico, tanto para trasladarse por ciudad como por zonas rurales. Su uso está generalizado en casi toda Europa, siendo en países como Países Bajos, Suiza, Alemania, Polonia y los países escandinavos uno de los principales medios de transporte. En Asia, especialmente en China, es el principal vehículo de transporte.



AGECAM es una empresa pública de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha adscrita a la Consejería de Industria y Tecnología. La misión fundamental encomendada a la misma es la de fomentar e impulsar la eficiencia energética y las energías renovables en la Región así como combinar todo esto con la protección del medio ambiente y con la óptima gestión de los recursos energéticos en los distintos sectores consumidores castellano-manchegos. La iniciativa que va a poner en marcha en Ciudad Real junto al Ayuntamiento, se está implantando en otras ciudades castellano-manchegas como Albacete y Talavera de la Reina.





GIL-ORTEGA:

Siento la satisfacción del deber cumplido

Queda apenas un mes para que Francisco Gil-Ortega deje de ser alcalde de Ciudad Real. El primer edil hace balance de su labor en los doce años que ha ocupado la alcaldía de la capital

¿Cómo se siente al ver el final del camino después de doce años al mando de la alcaldía de Ciudad Real?

Por una parte, siento la satisfacción del deber cumplido, de haber intentado estar siempre cerca de todos los vecinos, de haber luchado por conseguir objetivos buenos para toda ciudad. Siento el calor de todos los que han creído siempre en mí y han colaborado con los tres equipos de Gobierno, y siento tristeza por dejar todo aquello que he vivido durante estos doce años. No me arrepiento, en absoluto, de haber estado todo este tiempo como alcalde, al servicio de la ciudad y de sus personas.

¿Cree que deja con su trabajo y esfuerzo de estas tres legislaturas un buen sabor de boca a todos?

Lo que sé es que he puesto lo mejor de mí mismo, lo mejor de mi tiempo y lo mejor de mi familia para servir a mi ciudad. Unos estarán más contentos con mi trabajo que otros, pero esto en política es así. Aprovecho para agradecer a todos los que durante este tiempo han intentado hacer ciudad, hayan votado a quien hayan votado. He intentado dar lo mejor de mí mismo y lo seguiré intentando por esta ciudad.

¿Qué palabras obsequiaría a todos aquellos que han confiado en usted durante doce años?

La palabra que se suele decir en estos casos es gracias, gracias por haber confiado en mí, porque esta ciudad ha querido, durante tres legislaturas consecutivas, que sea representante legal de todos los ciudadanos. También aprovecho para pedir disculpas por los errores que, involuntariamente, haya podido cometer. Siempre he intentado hacer lo mejor para todos, pero no siempre se acierta.

Han sido muchos. Lo mejor ha sido tener la confianza de los ciudadanos y haber gobernado por el bien de la ciudad. No todo el mundo tiene las mismas posibilidades de hacerlo, y yo quiero agradecer también a todos los que me apoyaron.

Su anécdota más divertida.

Fue cuando me presentaba por primera vez a alcalde. En la campaña electoral tuve la suerte que, el entonces presidente del partido, José María Aznar, vino a un acto público a apoyarme en la campaña. En el coche, cuando íbamos hacia el Palacio de Congresos, se me ocurrió decirle: “Presidente, voy a decir en mitin que vamos a tener en Ciudad Real un aeropuerto” y Aznar dijo: “Paco, para decir barbaridades, que las digan otros que nosotros no estamos para eso”. Y eso que parecía una barbaridad, dentro de unos meses será una realidad.

Si tuviera que describir en una palabra el buen hacer durante estos últimos cuatro años, ¿qué palabra elegiría?

Honradez.

«Lo que sé es que he puesto lo mejor de mí mismo, lo mejor de mi tiempo y lo mejor de mi familia para servir a mi ciudad»

¿Se ha sentido querido y valorado?

Los que están cerca de ti son los que más te conocen y los que mejor te pueden valorar. Yo creo, que todos aquellos con los que he podido estar cerca me han valorado.

¿Ha tenido ganas alguna vez de tirar la toalla?

No, nunca. Hay días que te levantas con mayor alegría, con mejores o peores objetivos, pero nunca he tenido ganas de tirar la toalla. El cargo de alcalde es voluntario y nadie te obliga a estar ahí, por tanto, yo creo que si alguna vez te rindes, es mejor dejarlo.

¿La persona que más echará de menos?

Hemos hecho una gran familia en el Ayuntamiento y en la ciudad. Echaré a todos de menos, pero no me voy para siempre, me voy a Toledo a continuar haciendo política. Que duda cabe, más dedicado a la región que a la ciudad, pero sin olvidarme de lo que ha sido el eje fundamental de mi vida durante estos doce años, la alcaldía de Ciudad Real.

¿Cuál es el objetivo logrado por el que se siente más orgulloso?

Ahora que ha cumplido otra de sus metas como persona, ¿qué proyectos nuevos le esperan? ¿Dónde podremos verle?

Mi nueva meta será la Junta de Comunidades, trabajar por mi provincia y trabajar por nuestra región. Se acerca una etapa un tanto ilusionante, distinta a la de alcalde. Menos cercana a los ciudadanos, pero también trabajar por tu provincia es interesante. Lo que sí digo es que adquiero el compromiso de hacerlo lo mejor que pueda.

“De desconocimiento a reconocimiento” y “De tierra de oportunidades a tierra de realidades”. ¿Qué factores han hecho que Ciudad Real haya avanzado de esta manera?

Ciudad Real es una ciudad donde sus gentes creen en sí mismas y cuando piensan en un objetivo lo hacen realidad a base de luchar. Me atrevería a decir que en la actualidad Ciudad Real es el motor de la región, en ninguna otra ciudad se ha dado el caso de tener un aeropuerto privado de uso público.

En ninguna otra provincia se da el hecho de tener un reino como el de Don



Quijote. Creo que hemos pasado de una tierra de oportunidades a una tierra de realidades. Otra realidad es el Plan Estratégico de Ciudad Real, un plan operativo con ochenta y dos propuestas reales para nuestra ciudad. También está el proyecto del futuro Teatro-Auditorio con una inversión de más de veinte millones de euros. Era algo impensable con sólo esfuerzo de Ayuntamiento de Ciudad Real hemos sido capaces y en las próximas semanas se pondrá la primera piedra.

Por otro lado, conseguiremos a toda costa que el futuro Palacio de Congresos esté

podría ayudar a los recursos económicos del Ayuntamiento de Ciudad Real. Y así ha sido.

Ha sido un gran acierto, también, la creación de la Empresa Municipal de la Vivienda, porque, además de facilitar el acceso a una vivienda, sobretodo a los jóvenes, hemos logrado generar recursos.

Proyectos como el Aeropuerto y El Reino de Don Quijote, ¿qué ofrecerán a la ciudad?

El objetivo es conseguir empleo para los jóvenes. Hace once años iniciamos el camino, cuando nadie creía en el Reino

«Tenemos ideas y sabemos ponerlas en marcha. Sabemos dónde dirigirnos para encontrar los recursos económicos»

en Ciudad Real, ya que en el nuevo Plan General que estamos trabajando hay unos terrenos, no sólo para hacer el palacio, sino para hacer una ciudad empresarial.

Hace aproximadamente dos años afirmó que Ciudad Real era la ciudad con más iniciativa de Castilla-La Mancha, ¿cree que sigue siendo así?

Los motivos es que tenemos ideas y sabemos ponerlas en marcha. Sabemos donde dirigirnos para encontrar los recursos económicos. En este caso, hemos tenido la gran suerte de pensar que la Empresa Municipal del Suelo

de Don Quijote y el único apoyo que recibimos fue el de la familia Álvarez. Lo único que pensamos es crear riqueza para Ciudad Real y generar nuevos puestos de trabajo en la ciudad.

Pensar que el proyecto del aeropuerto era importante era precisamente por los puestos de trabajo que va a generar. El objetivo que he tenido siempre como alcalde, y lo he dicho en cada campaña, era conseguir la ciudad del pleno empleo. Me voy a marchar sin conseguirlo, pero voy a dejar todos los mimbres puestos para que así sea. •



Otra forma de divertirse

Desde el pasado día 14 de abril, el Ayuntamiento de Ciudad Real propuso al colectivo de los jóvenes una serie de actividades para que las veladas de los jueves, viernes y sábados tengan un sabor y un color diferentes

Salir de botellón o a la zona del Torreón a tomar unas copas, son las actividades habituales de los jóvenes de Ciudad Real en las noches de los fines de semana. Pero desde el pasado día 14 de abril el Ayuntamiento de Ciudad Real propuso a este colectivo una serie de actividades para que las veladas de los jueves, viernes y sábados tengan un sabor y un color diferentes.

El Programa Municipal de Ocio Alternativo, organizado desde las

áreas de Juventud y Bienestar Social del Ayuntamiento de Ciudad Real, hará que diversas zonas de la capital se llenen de otras formas de diversión hasta el 6 de julio.

El objetivo de la organización de este programa, según apuntó la concejal de Bienestar social, Carmen Sancho, es la de dar una opción de ocio nocturno alternativo a los jóvenes ciudadrealeños, así como educar y sensibilizar sobre el consumo de drogas. Para lograr

esto, el Ayuntamiento ha contado con la colaboración económica de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y del Ministerio de Sanidad y Consumo, contando con un presupuesto total de 18.000 euros.

Una serie de actividades que, este año, pretenden acercarse a las zonas habituales donde se mueven los jóvenes de la ciudad, según afirmó el concejal de Juventud, David Plaza. Para lograrlo, se ha habilitado una carpa en la zona de Echegaray, denominada Zona Cero, y se ha descentralizado la celebración de las acciones de ocio alternativo.

Dentro de la propuesta municipal, Plaza destacó la inauguración el pasado 14 de abril con un espectáculo circense “muy novedoso” que se presenta bajo el título ‘Cabaret: Espectáculo de arte en la calle’. El concierto de Jóvenes Artistas de Castilla-La Mancha, el 23 de junio y la actuación de Julieta Venegas, el 6 de julio en La Granja, son otras de las citas destacadas por el edil de Juventud.

DEPORTE

‘Mente sana en cuerpo sano’ es el lema de los griegos y que hoy en día los jóvenes no practican tanto como debieran a causa de los ritmos de trabajo y estudios.

Precisamente, para que las actividades diarias sean una excusa para no cuidar el cuerpo, las Concejalías de Juventud y Bienestar Social, un año más, han suscrito un convenio de colaboración con el club Deportivo Fuensanta, para que 120 jóvenes de 16 a 30 años, puedan disfrutar, por un módico precio de 20 euros, de las actividades que ofrece en sus instalaciones todos los viernes desde el 4 de mayo hasta el 27 de julio, en horario de 22 a 2,00 horas.

Entre estas actividades, se encuentran las de sala, como el spinnig, aeróbic, tonificación, musculación y pilates; de raqueta como el pádel y el squash; y, finalmente, actividades acuáticas como aguavoley, acugim, acuabasket y natación.

Una serie de actividades que, este año, pretenden acercarse a las zonas habituales donde se mueven los jóvenes de la ciudad, según afirmó el concejal de Juventud, David Plaza. Para lograrlo, se ha habilitado una carpa en la zona de Echegaray, denominada Zona Cero, y se ha descentralizado o la celebración de las acciones de ocio alternativo



Una iniciativa municipal que viene a cubrir el hueco que deja la competición de deporte escolar que organiza la Junta de Comunidades durante el otoño y el invierno. Durante todos los días de los meses primaverales, las pistas deportivas de colegios y polideportivos se llenan de escolares de todas las edades para practicar su deporte favorito.



Primavera

El patio del colegio de los Marianistas, son las seis de la tarde y un grupo de niños de unos siete años esperan nerviosos a que el arbitro dé el pitido inicial para poder emular a sus ídolos del balonmano. No importa que a los miembros del equipo contrario se les haya olvidado la cita, se dividen en dos y comienzan a correr con la pelota en la mano. Han ganado automáticamente el partido, pero no quieren dejar pasar la oportunidad de estar unas horas practicando el deporte que más les gusta.

Baloncesto, balonmano, fútbol, ajedrez y tenis de mesa, cualquier actividad deportiva es buena para pasar un rato divertido y fortalecer cuerpo y mente. Esto es lo que deben de pensar los cientos de niños que participan, de marzo a junio, en el Torneo de Primavera organizado desde el patronato de deportes del Ayuntamiento de Ciudad Real. Una iniciativa municipal que viene a cubrir el hueco que deja la competición de deporte escolar que organiza la Junta de Comunidades durante el otoño y el invierno.

Durante todos los días de los meses primaverales, las pistas deportivas de colegios y polideportivos se llenan de escolares de todas las edades para practicar su deporte favorito. Son un total de dieciocho participantes entre colegios, institutos y Escuelas deportivas, que practican baloncesto, balonmano, fútbol en diferentes modalidades, ajedrez y tenis de mesa. “Lo importante de esto no es que se practiquen muchas disciplinas, sino que participan chicos y chicas de todas las edades”, destacó el concejal de Deportes, Cesar Manrique.





deportiva

El edil también destacó la importancia que da el Consistorio ciudadrealeño a la práctica del deporte, sobretodo en edad escolar, y destacó la gran labor que están realizando las Escuelas Deportivas Municipales en este sentido. Para Manrique, una de las que tiene mayor protagonismo es la escuela municipal de Balonmano. “Es la mayor de España, ya que cuenta con más de 720 alumnos”, añadió el concejal.

CIUDAD EUROPEA DEL DEPORTE

La importancia que tiene el deporte para el Ayuntamiento de Ciudad Real se traduce, según anunció Cesar Manrique, en la solicitud del nombramiento de Ciudad Europea del Deporte, a la que pueden optar las ciudades de menos de 500.000 habitantes. “Aún quedan por hacer muchas cosas para poder acceder a tal denominación, pero ya se han dado los primeros pasos, en este sentido. Ciudad Real tiene el deporte como eje vertebrador.”, manifestó el edil. •



¿Sabías que...

Dieciocho ediciones avalan a este torneo, que ya es un clásico del deporte escolar en Ciudad Real y que viene a cubrir la parada que sufre durante los meses primaverales la competición de deporte organizada por la Junta de Comunidades.

Son un total de dieciocho participantes entre colegios, institutos y escuelas deportivas municipales.

Por porcentajes de participación, el deporte más practicado es el baloncesto, con el 32%. Éste está seguido del balonmano, con el 26% y por el fútbol sala, con un 17%. El fútbol siete y el fútbol cuentan con un 13 y un 12%, respectivamente.

El participante que más equipos aporta a la competición es el Colegio Marianista, con 24 equipos. La Escuela Municipal de Fútbol Base le sigue en participación con 21.



Una semana de diversión

La Concejalía de Juventud e Infancia celebró, por séptimo año consecutivo, la Semana de la Infancia, un proyecto que ofrece alternativas de ocio a los niños de la ciudad. Un programa que ha reunido durante la Semana Santa a más de 2.500 niños, los cuales han disfrutado de unas jornadas donde ha tenido cabida la cultura, el deporte y la naturaleza.

De esta manera, para arrancar la semana con fuerza, el pasado 30 de marzo, la Asociación Cultural 'Calcetines' organizó una fiesta de inauguración. Esa misma tarde, 120 niños, de entre 6 y 12 años, viajaron hasta la Granja Orea. Con esta salida ecológica, que duró 2 días, se pretendió que los niños conocieran el valor de la naturaleza, además, de concienciarlos para el respeto y el cuidado del medio ambiente.

El día 31 de marzo fue el turno del deporte. Un total de 60 niños, de 6 a 12 años disfrutaron, de una jornada donde tuvo cabida todo tipo de juegos deportivos. También ese día hubo música, y así 340 niños asistieron al Concierto Municipal Infantil "Voces encantadas".

El lunes 2 de abril los niños asistieron a la proyección de "Colegas en el bosque", la

entretenida historia del ciervo y el oso cautivaron a más de 30 niños, y a alguno que otro padre, que tampoco pudo resistirse a los encantos de estos personajes animados.

También, desde la Concejalía de Juventud e Infancia, se apuesta por la creatividad musical, por este motivo la tarde del lunes los pequeños participaron en el VII Festival de la Canción Infantil, un festival donde cada año se concentra más gente, llegando este año hasta 90 participantes.

El martes, tres actividades llenaron la jornada. Por un lado, 42 niños tuvieron la oportunidad de disfrutar de la nieve, una experiencia inolvidable ya que la mayoría de los pequeños nunca había esquiado. Por otro lado, los que se quedaron en Ciudad

La «Semana de la Infancia», un proyecto que ofrece alternativas de ocio a los niños de la ciudad, reunió a más de 2.500 niños durante la Semana Santa

Real tuvieron la ocasión de participar en los talleres de Imagen y Sonido. Por la tarde, 100 niños disfrutaron de la fiesta de castillos hinchables.

Para la última jornada de esta VII Semana de la Infancia, una treintena de niños de entre 3 y 7 años viajaron hasta una fábrica de pan de la localidad de Picón. Los pequeños, en compañía de los panaderos, descubrieron todos los secretos de una buena masa. *

Descubrir el teatro

En el Teatro Quijano están descubriendo el valor cultural del teatro, desarrollando un espíritu crítico hacia este arte y haciendo buenos amigos con alumnos de otros Centros Educativos

El Teatro Quijano se ha convertido en el lugar de reunión de los escolares de Ciudad Real desde el pasado 14 de marzo. Un lugar donde están descubriendo el valor cultural del teatro, desarrollando un espíritu crítico hacia este arte, además de haciendo buenos amigos con alumnos de otros Centros Educativos.

Con esto se están cumpliendo los objetivos con los que la Concejalía de Juventud y Educación del Ayuntamiento de Ciudad Real organizan cada año la Campaña de Teatro Infantil, que hasta mayo reunirá a los escolares de Ciudad Real todos los miércoles.

Ambas Concejalías han hecho una cuidada selección de siete obras en las que, entre otros criterios, se han valorado la edad a la que va dirigida, la guía didáctica del profesor y alumno y la opinión de la crítica.

Pero estas representaciones teatrales no son realizadas exclusivamente para los niños, ya que la organización ha programado cada una de ellas en dos horarios



distintos: uno en horas escolares y otra por la tarde, para que los niños puedan ir acompañados por sus familias. Por un precio módico de dos euros se asegura unas horas de ensoñación, disfrute y en, definitiva, de buen teatro.

Las próximas citas de esta campaña son el 18 de abril con la obra Batuta de la compañía Taun Taun Teatro; La vuelta al Mundo en Ochenta Días de La Maquineta será el 25 de abril y, finalmente Viaje al Centro de la Tierra de la compañía Rayuela Teatro el dos de mayo.

Los niños con la naturaleza

El papel de los niños es fundamental a la hora de actuar a favor de nuestro entorno, porque su concienciación les garantiza un mejor futuro. Para ello, la Concejalía de Medio Ambiente elaboró un programa con diferentes actividades con motivo de la celebración del Día Mundial del Árbol y del Día Mundial del Agua

Día Mundial del Árbol

Como cada mañana suena el despertador de María. Hoy se levanta más rápido, el motivo: tendrá una clase inolvidable de Conocimiento del Medio. Como María, más de 100 niños de Cuarto de Primaria de Ciudad Real se concentraron el pasado 21 de marzo, Día Mundial del Árbol, en el Arboretum del Parque del Pilar. Un espacio creado para la didáctica, que fue testigo de cómo los niños aprenden, en contacto de la naturaleza, a valorar lo que

ésta supone. “Se pretende que con este proyecto los escolares de Ciudad Real aprendan a respetar los árboles del bosque”, explicó el concejal de Medio Ambiente, Javier Morales.

Para realizar esta clase tan especial, los niños se dividieron en grupos de 10 y, acompañados de jardineros, recorrieron todos los rincones del parque. Estos empleados les mostraron, de forma práctica, qué especies de árboles existen en este recinto, las diferencias entre las



especies autóctonas y exóticas, además de explicarles qué tratamientos se les aplica según la estación del año.

También, esta acción complementa las actividades que se prepararon el año pasado para la celebración de este día, ya que en 2006, los escolares ayudaron a plantar los árboles de este espacio. “Los niños disfrutaron mucho con las salidas, además aprenden mucho viendo, por eso es muy buena oportunidad para que sepan valorar la naturaleza”, comentó Pilar, profesora del colegio Miguel de Cervantes.

Pero como en toda jornada escolar siempre hay deberes, los niños se ha llevado semillas para que puedan plantarlas. También se les ha explicado qué tipo de cuidados requieren.

Los resultados muestran como el proyecto es un éxito. Los niños tras las jornada han demostrado como este programa les ha servido para reflexionar sobre las zonas verdes. Ahora tienen una tarea pendiente saber aplicar los conocimientos adquiridos en estas jornada.



Día Mundial del Agua

Si existe un bien que necesita de nuestro compromiso para su aprovechamiento, es el agua. Por este motivo, desde la Concejalía de Medio Ambiente se diseñó un programa dirigido a los niños con el fin de que éstos desde pequeños sepan valorar este recurso natural.

Así, para concienciarlos de que realicen un consumo inteligente, el 22 de marzo, más de 500 niños de 4 y 5 años, procedentes de 16 colegios, pudieron disfrutar de la obra “Osofete” en el Teatro Quijano. Osofete acompañado de sus amigos, los animales, introducen a los niños, por medio de canciones, a un mundo en el cual todos sabemos aprovechar los recursos que poseemos y así garantizar un futuro mejor. Para completar el proyecto, el Ayuntamiento de Ciudad Real ha desarrollado diferentes actividades que permiten ampliar los conocimientos de los niños sobre este tema. Así, se les va a repartir a los profesores un decálogo “10 consejos para ahorrar agua”, con el objetivo de que expliquen a los niños normas básicas para un consumo moderado de este bien. También se les proporcionará a los centros una Guía Didáctica.





El punto de encuentro de los discapacitados

El diez por ciento de la población de Ciudad Real sufre algún tipo de discapacidad. Una situación que necesita una atención especial ya que, la mayoría de las veces, son personas que precisan ayuda para poder desarrollar su vida diaria

El diez por ciento de la población de Ciudad Real sufre algún tipo de discapacidad. Una situación que necesita una atención especial ya que, la mayoría de las veces, son personas que precisan ayuda para poder desarrollar su vida diaria.

Para asesorar y ayudar a este colectivo nació en 1979 el Patronato Municipal del Discapacitado, un servicio del Ayuntamiento de Ciudad Real, que desde su creación ha tenido como principal objetivo el de la responsabilidad y sensibilidad en todo cuanto tuviera relación con el mundo de las personas con discapacidad.

Suministrar información, hacer un seguimiento y gestionar las ayudas que le solicitan son las principales actuaciones que realiza el Patronato que, además aglutina a todas las asociaciones de discapacitados que existen en la ciudad.

En la actualidad, dentro del Patronato Municipal del Discapacitado, se reúnen 21 asociaciones que plantean en una junta rectora sus sugerencias que se someten a votación. También, desde este organismo, se gestionan las diferentes subvenciones que se conceden. Entre estas, están las que se dan para programas concretos o para el mantenimiento general de las agrupaciones de discapacitados. “El Patronato se ocupa, sobretodo, de las asociaciones que menos infraestructura tienen”, dijo la coordinadora del servicio municipal, Nieves Adán.

Además de las 21 asociaciones que ya se engloban dentro del Patronato, está

los usuarios que se acercan hasta aquí es saber que derechos les corresponden tras serles declarada una discapacidad. La puesta en marcha de las ayudas económicas que plantea la Ley de Dependencia también hace que muchos ciudadanos acudan hasta las instalaciones de este servicio municipal ya que “hay muchas personas que tiene a personas con algún tipo de discapacidad a su cargo” expresó Adán.

La demanda de tarjeta de aparcamiento, la solicitud del carnet de piscina, o la información sobre las ventajas económicas de los diferentes transportes públicos de la ciudad, son otros temas que se plantean en el Patronato.

LAS ACTIVIDADES

Los discapacitados de Ciudad Real disponen de todo un programa de actividades destinadas a desarrollar diferentes aspectos tanto intelectuales como físicos. Entre estos están los cursos de lenguaje de signos, una actividad que se ha impartido en dos niveles: iniciación y perfeccionamiento, y que ha gozado de una alta participación.

Los cursos de natación, que se siguen desarrollando en la actualidad, también es otra de las acciones más demandadas por los usuarios. Estos se están pudiendo realizar gracias a un convenio con LAN-TANA, una asociación de deportes para discapacitados. Tres días a la semana en las instalaciones de la piscina del Polideportivo Rey Juan Carlos, los discapacitados pueden aprender a nadar. También hay varias actividades que

Suministrar información, hacer un seguimiento y gestionar las ayudas que le solicitan son las principales actuaciones que realiza el Patronato que, además, aglutina a todas las asociaciones de discapacitados que existen en la ciudad

previsto que, en breve, que se unan la Asociación de Daño Cerebral Sobrevenido y AFANION, que aglutina a los niños afectados de cáncer.

Muchas personas pasan todos los días por las instalaciones que el Patronato tiene en la calle Olivo de la capital. Según Nieves Adán lo que más interesa a

están previstas que empiecen en breve. Se trata de un curso de Yoga para personas afectadas por el Síndrome de Down y otro de internet.

Nieves Adán destacó la gran aceptación que tienen este tipo de actividades entre el colectivo de los discapacitados de Ciudad Real. •

Un reconocimiento a la **Semana Santa**



Una estatuilla con la imagen de Miguel de Cervantes, replica de la obra del escultor García Coronado, fue el símbolo de tal reconocimiento

El Ayuntamiento de Ciudad Real quiso reconocer la encomiable labor de la Asociación de Cofradías de Semana Santa de la capital, mediante la distinción honorífica al mérito cultural. Una estatuilla con la imagen de Miguel de Cervantes, replica de la obra del escultor García Coronado, fue el símbolo de tal reconocimiento.

El mantenimiento y engrandecimiento de esta arraigada tradición popular, la conservación del rico patrimonio histórico, artístico y cultural vinculado a la Semana Santa, la promoción de la ciudad que esta celebración genera y la labor social y de convivencia cívica que las hermandades han demostrado, han sido las razones de este nombramiento hecho según el vigente reglamento de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Ciudad Real. Un honor que se acordó conceder el pasado 5 de marzo en sesión plenaria.

El presidente de la Asociación de Cofradías, Emilio Martín, declaró, mien-

tras recogía la estatuilla de manos del alcalde de la capital, Francisco Gil-Ortega, que para él y la entidad a la que representa “es un gran honor” recibir tal distinción.

Martín también destacó el gran apoyo que están recibiendo desde el Ayuntamiento de Ciudad Real, en general y del primer edil, en particular. El presidente de la Asociación de Cofradías reseñó los “años de entrega, colaboración y ayuda a la Semana Santa de la capital” del alcalde y, por tal motivo, le entregó el escudo de oro de esta asociación.

El primer edil ciudadrealeno declaró la sorpresa de recibir tal distinción y dijo: “no me lo merezco, es algo que hemos hecho todos los ciudadanos, yo simplemente he intentado representar lo mejor que he podido”. En cuanto a la Semana Santa, el alcalde definió como “una expresión de cultura y tradición más auténtica, capaz de impresionar a propios y a extraños”. •

La belleza de la **P**asión

Semana de Pasión, Semana Santa, y este año semana de agua. Aunque ha hecho mal tiempo y muchas de las cofradías no han podido realizar su estación de penitencia a causa de la lluvia, en los respiros que ha dado el tiempo se ha podido sentir un año más la devoción y la emoción de la Semana Santa ciudadrealeña que por algo ha sido declarada de Interés Turístico Nacional





Miércoles 2 de mayo

TEATRO INFANTIL
"VIAGE AL CENTRO DE LA TIERRA"
a cargo de la compañía
RAYUELA TEATRO.
Organizar:
Concejales de Infancia y Educación
Teatro Municipal Quijana.
18:00 h.

Martes 8 de mayo

CINE-CLUB
XIII CICLO DE CINE SOLIDARIO
"INVISIBLES"
Decorar:
Mariano Barroso, Isidó Cortés,
Fernando Lobo de Aranao, Wem
Wonders.
Organizar: SOLIDAN
Teatro Municipal Quijana.
21:00 h.

Lunes 14 de mayo

LUNES MUSICAL
"CUARTETO ATENAF"
Sala Municipal del Conservatorio.
21:00 h.

Sábado 19 y Domingo 20 de mayo

MERCADO INFERIAL
Plaza Mayor
Lunes 21 de mayo
LUNES MUSICAL
"CONCIERTO DE PENÓN"
a cargo de DAVID KAPOUCH
Organizar: Fundación El Monte.
Sala Municipal del Conservatorio.
21:00 h.

Viernes 4 de mayo

TEATRO
"EL REINO DE LA TIERRA" de
Tennessee Williams
Interpretar:
Blanca Masabach, Armando Fita
y Xavier Ojeda.
Teatro Municipal Quijana.
21:30 h.

Viernes 11 de mayo

TEATRO
"LOS HERETICOS DE AMSTEL"
a cargo de Bernabé, Félix Álvarez,
Jani Martín, Agustín Jiménez.
Socor de la Ose.
Teatro Municipal Quijana.
22:30 h.

Martes 15 de mayo

CINE-CLUB
XIII CICLO DE CINE SOLIDARIO
"MAYHE RIDER"
Director: Nabil Caro
Organizar: SOLIDAN
Teatro Municipal Quijana.
21:00 h.

Miércoles 22 de mayo

CINE-CLUB
XIII CICLO DE CINE SOLIDARIO
"EL HEROE"
Director: Zane Ganbau.
Organizar: SOLIDAN
Teatro Municipal Quijana.
21:00 h.

Martes 29 de mayo

CINE-CLUB
XIII CICLO DE CINE SOLIDARIO
"90 MILLAS"
Director: Francisco Rodríguez
Organizar: SOLIDAN
Teatro Municipal Quijana.
21:30 h.

Lunes 7 de mayo

PROTECCION DEL DOCUMENTAL
CINEMATOGRAFICO
"LA FUNDACION DEL RET SAINOR"
Decorar:
Aitor Yeksa y Natalia Merodio
Organizar: Media Producciones
Teatro Municipal Quijana.
21:30 h.

Sábado 12 de mayo

TEATRO
"LOS INHETTERES DE AMSTEL"
a cargo de Bernabé, Félix Álvarez,
Jani Martín, Agustín Jiménez.
Socor de la Ose.
Teatro Municipal Quijana.
22:30 h.

Sábado 19 de mayo

XIII CICLO DE CINE SOLIDARIO
"THE CHATELAIN DE MAUVS"
Organizar: Asociación Cultural
Marta José Melero
Teatro Municipal Quijana.
20:00 h.

Jueves 24 de mayo

TEATRO
"EL METODO GARNHOLM"
de Jordi Galcerán.
Interpretar: Carlos Higón, María
Pujalte, Jorge Roches, Elazar Oñer
Teatro Municipal Quijana.
21:00 h.

Viércoles 30 de mayo

CONCIERTO DE MUSICA
a cargo alumnos del Conservatorio
de Música Marcos Redondo
de Ciudad Real
Teatro Municipal Quijana.
21:30 h.

Lunes 7 de mayo

LUNES MUSICAL
"ENSAMBLAJOS"
a cargo de la
ORQUESTA DE CÁMARA ORFEO.
Sala Municipal del Conservatorio.
21:00 h.

Lunes 14 de mayo

"TOUT JOURNALIS DE LA MEIER"
Organizar:
Concejales de Igualdad de Género
Teatro Municipal Quijana.
18:00 h.

Lunes 28 de mayo

LUNES MUSICAL
"CONCIERTO LIBRO"
a cargo de
MATE MANTURI y FELIX LAVILLA
Sala Municipal del Conservatorio.
21:00 h.



Teléfono: 922 21 00 00
Ayuntamiento de Ciudad Real